

VANEAU
Luxury Real Estate



4 Pièces

127 m²

Réf. 84137242

2 630 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Faubourg Saint Honoré- Elysée- Au sein d'une élégante copropriété avec gardien de la rue du Faubourg Saint Honoré, le groupe Vaneau vous propose un appartement de réception de 130m². Au 4ème étage desservi par un ascenseur, ce bien d'exception a bénéficié d'une rénovation soignée par un architecte : mélange harmonieux de l'ancien et du moderne avec des matériaux de grande qualité. Jouissant d'une vue dégagée et d'une grande luminosité, cet appartement se compose d'un séjour-salle à manger, d'une élégante cuisine, d'une vaste suite parentale avec dressing et salle de douche, et de deux autres ...

Faubourg Saint Honoré- Elysée- In the heart of a prestigious condominium with janitor on rue du Faubourg Saint Honoré the Vaneau group offers you a 130m² apartment. On the 4th floor, served by an elevator, this exceptional property has been carefully renovated by an architect: a harmonious blend of old and new, using high-quality materials. Enjoying unobstructed views and plenty of natural light, this apartment comprises a living/dining room, a bright kitchen, a large master suite with dressing room and shower room, and two further bedrooms, one with its own shower room. Two separate ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

